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Ao vigésimo quinto dia do mês de março do ano de dois mil e dezenove, às dezoito horas e 

trinta minutos nas dependências da Câmara de Vereadores de Fazenda Vilanova, havendo quórum 
de nove vereadores, Álvaro da Silva Brandão, Dilceu Francisco da Silva, Ildo Jorge Diedrich, Leo 
Mota, Marcos Adriano Lerner, Marcos Roberto de Souza, Renato Wermann, Sergio Cenci Sobrinho, 
William Felipe Rosa, com a proteção de Deus, o Presidente Senhor Marcos Roberto de Souza 
declarou aberta à sessão que foi de caráter ordinário. Feita a chamada dos vereadores, todos estão 
presentes. Tribuna livre: Secretário da Saúde João Fernandes, que da alguns esclarecimentos 
sobre a área da saúde, os dentistas estão iniciando os trabalhos nas escolas novamente, os preços 
dos exames reajustados, destaca o fato do Aedes, que é necessário reforço, ajuda da população. 
Pedido de Informação: não teve. Indicação: Vereador Leo Mota fez indicação para que seja pago 
uma diária as soberanas. Correspondências: Não tem. Grande Expediente: Vereador Leo Mota, 
comenta sobre sua viagem a Brasília. Projetos novos: Projeto de Lei n° 023/2019 aprovado, Projeto 
de Lei n° 024/2019 aprovado, Projeto de Lei n° 025/2019 aprovado, Projeto de Lei n° 026/2019 
aprovado, Projeto de Lei n° 027/2019 aprovado. Projetos em comissão: Não tem. Aberto o espaço 
dos pronunciamentos pessoais: Vereador Leo Mota, comenta sobre o atual governo e sobre o 
projeto 027/2019. Vereador Marcos Adriano Lerner fala sobre a precária condição na ponte da Bom 
Gosto e para que seja colocado uma lixeira na comunidade Glória, diz que os projetos que estão 
vindo sobre a agricultura, não estão beneficiando mas sim cortando algumas coisas, diz que o 
município deveria dar mais atenção a agricultura.  Espaço das Lideranças: Vereador Leo Mota 
comenta sobre as discorde-as que ocorrem nesta casa e Parabeniza a jovem Jaqueline Driemeyer 
que está participando de um concurso de música e se classificou para a final em Teutônia.   
Presidente Marcos Roberto de Souza diz que sobre a pavimentação de loteamentos, acha que 
deveria ser dever do loteador fazer isso. Nada mais havendo a constar e invocando a proteção de 
Deus, deu por encerrada a sessão que foi de caráter ordinário, convocando para a próxima sessão 
ordinária que será realizada no dia 01 de abril de dois mil e dezenove, às dezoito horas e trinta 
minutos. 

 
 

                                  SALA DAS SESSÕES, 03 de abril de 2019. 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                 


